

Ressort: Vermischtes

Zehntausende Besucher bei "Basler Fasnacht"

Basel, 18.02.2013, 13:19 Uhr

GDN - Mit dem "Morgenstrach" ist am frühen Montagmorgen in Basel vor zehntausenden Zuschauern die größte Schweizer Fasnacht eröffnet worden. Pünktlich um 4 Uhr begann das Spektakel mit einem Umzug der zahlreichen Narren mit Laternen und Trommelrhythmen.

Bis Donnerstag sind verschiedene Umzüge mit insgesamt 12.000 Teilnehmern geplant, die Basler Innenstadt ist während dessen für Verkehr gesperrt. Das satirische Motte lautet dieses Jahr "Zu mir oder zu dir". Es spielt auf die umstrittene geplante Fusion der beiden Kantone Basel-Stadt und Basel-Land an. Spott gibt es unter anderem auch zum Streit zwischen Bern und Berlin über die Besteuerung von deutschen Schwarzgeldvermögen bei Schweizer Banken.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7905/zehntausende-besucher-bei-basler-fasnacht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com